



El Circuito de Carreras de PONLE FRENO realizará su próxima parada en Málaga el sábado, 1 de junio

Tras su cita en la capital malagueña, la mayor plataforma de acción social impulsada por el grupo Atresmedia en su historia junto a Fundación AXA continuará su recorrido en Valencia, Vitoria, Santander, Madrid y Las Palmas de Gran Canaria

Los fondos obtenidos por las carreras de PONLE FRENO se destinan íntegramente a víctimas de tráfico y a concienciación en materia de Seguridad Vial. En este caso, será para el proyecto 'Aulas activas de seguridad vial, un valor para la convivencia', de STOP ACCIDENTES

El concejal delegado de Deporte del Ayuntamiento de Málaga, Borja Vivas, junto al concejal delegado de Seguridad, Avelino Barrionuevo, y responsables de Atresmedia y Fundación AXA y el campeón del mundo de maratón Martín Fiz han presentado este miércoles la carrera que se celebrará el sábado, 1 de junio

Málaga, 22 de mayo 2024

PONLE FRENO, la mayor plataforma de acción social por la Seguridad Vial impulsada por **Atresmedia**, continúa su recorrido por las ciudades de España comprometidas por la Seguridad Vial a través de su Circuito de Carreras de 2024 y llega a su cuarta parada del año en **Málaga**. Con la colaboración de **Fundación AXA** como socio estratégico y **Red de Talleres CGA** como patrocinador oficial, **la próxima cita de PONLE FRENO será el próximo sábado, 1 de junio**. Este miércoles ha celebrado una rueda de prensa en el Ayuntamiento de Málaga para contar las actividades de este evento, **cuyo principal objetivo es recaudar fondos para las víctimas de accidentes de tráfico** e impulsar proyectos de sensibilización en materia de Seguridad Vial.

A este acto han asistido **Borja Vivas**, concejal delegado de Deporte; **Avelino Barrionuevo**, concejal delegado de Seguridad; **Jose Miguel Moyano**, director del Puerto de Málaga; **Pablo López-Barajas**, director general Atresmedia Eventos; **María José Ballestero**, gerente de la Fundación AXA; **Adrián Misa**, coordinador de proyectos Andalucía Stop Accidentes; **Martín Fiz**, campeón del mundo de maratón; **Carlos Jiménez**, director comercial Atresmedia Radio Málaga y **Eva Laguna**, directora de marketing del Grupo CGA.

El concejal de Deporte, **Borja Vivas**, ha afirmado que es "un placer alojar de nuevo la Carrera **PONLE FRENO**" y ha querido agradecer a "todas las áreas y organizadores de la prueba en ese cambio de horario. Seguro que, un año más, será un gran éxito".



Por su parte, **Pablo López-Barajas** ha manifestado que "Atresmedia está para informar, pero también para concienciar", refiriéndose a la labor que hace PONLE FRENO desde hace más de quince años. "Málaga es un ejemplo de ciudad moderna, en el que todos sus organismos colaboran para sacar adelante una prueba tan relevante como PONLE FRENO", ha añadido, para finalizar asegurando que "el cambio de horario de la prueba facilitará la convivencia de carrera Ponle Freno y la final de la Champions. El ritmo de inscripciones se ha restablecido y esperamos lograr récord de inscripciones y, sobre todo, de recaudación".

Avelino Barrionuevo, concejal delegado de Seguridad, ha dicho que "colaboramos sin ninguna duda con la Carrera Ponle Freno, una prueba de éxito para que todos los ciudadanos y asistentes puedan disfrutar de un gran día en un entorno increíble del puerto y la ciudad".

La gerente de la Fundación AXA, **María José Ballester**, ha comentado que "en AXA, como no podría ser de otra manera, somos conscientes de las consecuencias de un accidente de tráfico. Por ese motivo, nos unimos hace más de 10 años a esta gran iniciativa, que lleva un gran ritmo de crecimiento y con la que sin duda seguiremos creciendo todos juntos. Un placer colaborar con STOP ACCIDENTES y su proyecto para esta edición. Los nuevos medios de movilidad personal hacen que tengamos que acentuar los esfuerzos también en seguridad vial".

Adrián Misa, coordinador de proyectos en Andalucía de STOP ACCIDENTES, entidad a la que irá destinada la recaudación que se consiga con las inscripciones, ha querido dar "mil gracias a todos los que formáis esta gran familia PONLE FRENO. Desde STOP ACCIDENTES trabajamos la prevención con niños y jóvenes para informar sobre las consecuencias de un mal uso de los medios de movilidad personal. La convivencia es la clave de estas nuevas formas de desplazamiento en los nuevos entornos de seguridad vial".

Finalmente, **Martin Fiz** ha destacado el "gran recorrido para luchar contra el crono, pero sobre todo para colaborar. ¡Sin duda, el próximo 1 junio PONLE FRENO tendrá una carrera de Champions!".

STOP ACCIDENTES recibirá los fondos de la carrera de Málaga

Como en todas las carreras de PONLE FRENO, los fondos se destinarán a proyectos de sensibilización y prevención o en apoyo a víctimas de accidentes de tráfico. En esta ocasión, será para la asociación **STOP ACCIDENTES** que, gracias a la recaudación de la carrera de Málaga, desarrollará el proyecto 'Aulas activas de seguridad vial, un valor para la convivencia'.

Gracias a él se desarrollan un amplio abanico de actividades dirigidas a diferentes colectivos y adaptadas a los distintos roles y edades, identificando las posibles situaciones de vulnerabilidad con el fin de dar respuestas a las necesidades de movilidad de la población en la provincia de Málaga.

Los talleres están orientados a evitar prácticas de riesgo y a mitigar las consecuencias de los siniestros de tráfico en la población adolescente. Prevenir situaciones de peligro y adoptar buenas prácticas para reducir riesgos. Los talleres tendrán la duración de una sesión teórica de 50 minutos y una sesión opcional de prácticas de 50 minutos cada una.



El contenido de estos está adaptado según las edades de los destinatarios. Cada actividad tendrá recursos didácticos, enlazados con la temática para fomentar y enriquecer el aprendizaje en valores sociales y cívicos relativos a la convivencia en la movilidad. Al final de cada taller se realizará una evaluación de los conocimientos adquiridos. Dichos talleres están dirigidos a la comunidad educativa de los centros escolares, alumnado de educación primaria, secundaria obligatoria, bachillerato y formación profesional.

Así será la cita de PONLE FRENO en su paso por Málaga

La **PONLE FRENO de Málaga tendrá lugar el próximo sábado, 1 de junio**, con salida y meta en Puerto de Málaga junto a la Terminal B de Cruceros, y comenzará a las 09:00 horas para los circuitos de 5 o 10 kilómetros y, posteriormente, se celebrará la modalidad infantil.

Todos los horarios, los detalles de los circuitos y las últimas **novedades de esta y el resto de las carreras del circuito está disponible en ponlefreno.com**. Igualmente, a través de **carrerasponlefreno.com**, se podrá realizar la **inscripción online**. La cuota de inscripción es de 10 euros para las distancias de 5km y 10km y gratuita para las carreras infantiles.

El plazo de inscripción para la cita de Málaga finaliza el viernes, 31 de mayo, a las 14:00 horas o fin de dorsales. La recogida de dorsales será en el **Centro Comercial Rosaleda** el viernes 31 de mayo de 10:00 horas a 20:00 horas. En caso de que alguien no pueda acudir presencialmente, puede ir otra persona mostrando la inscripción.



Como ya es tradición entre los participantes de las carreras de PONLE FRENO, podrán estrenar nuevo diseño de camiseta con el circuito de 2024, que será nuevamente de la marca Joma y tendrá un estampado exclusivo con motivos relacionados con la Seguridad Vial. Para su confección, se han seguido los más altos estándares de calidad y tecnología, aspectos esenciales que debe tener un producto técnico de running. Están fabricadas en poliéster interlock para proporcionar el máximo nivel de confort. La prenda ayuda a regular la temperatura corporal, así como a limitar la aparición de malos olores. Otro beneficio del tejido es la ligereza con el fin de optimizar la comodidad de cada runner y las costuras planas (Flatlock) en los lugares más sensibles para prevenir cualquier tipo de rozadura e irritación que pueda aparecer en la piel.

PONLE FRENO, corriendo para salvar vidas desde hace más de 15 años

Con el calendario de 2024, **PONLE FRENO** seguirá pisando y haciendo más fuerte su huella, esa marca que continúa después de cruzar la meta a través de la recaudación de las carreras. Una recaudación que se consigue gracias a las inscripciones de las carreras y que se destina, desde el principio y de manera íntegra, a proyectos en apoyo a víctimas de accidentes de tráfico, en un claro ejemplo que refleja la filosofía con la que nació esta iniciativa de traspasar las pantallas y las ondas para crear un impacto directo en la sociedad.



Esta huella ha logrado recaudar, desde que comenzó su recorrido en 2008, cerca **de 2,7 millones de euros, que han permitido desarrollar proyectos con el apoyo a diferentes instituciones y organismos dedicados a que las víctimas de accidentes de tráfico** puedan tener una mayor calidad de vida o impulsen iniciativas de prevención y concienciación. Hasta la fecha, más de 300.000 corredores han participado en alguna de las carreras de **PONLE FRENO** en sus distintas modalidades y lugares.

Para que los ciudadanos sigan apuntándose a participar, los canales de **Atresmedia Televisión** y **Atresmedia Radio** seguirán volcándose en el trabajo de **PONLE FRENO** para reducir las víctimas de tráfico y los accidentes y ponlefreno.com seguirá recogiendo toda la información y la última hora de cada cita desde el microsite específico carrerasponlefreno.com, desde donde se podrán llevar a cabo las inscripciones de cada ciudad.

Igualmente, las redes sociales, tanto desde Facebook e Instagram (@carrerasponlefreno) como Twitter (@carrerasPF) serán testigo de todas las novedades y mejores momentos que dejen las carreras que en este 2023 esperan llenar las calles de miles de personas unidas por la Seguridad Vial porque, como dice su lema, 'Juntos, sí podemos'.

Este año el circuito ha parado ya en Badalona, Palma y Zaragoza y, tras su cita de Málaga, continuará en Valencia, Vitoria, Santander, Madrid y Las Palmas de Gran Canaria.